

Historias contadas en un hilar

Cada línea de tapetes de Temoaya tiene una anécdota que contar, la cual está esperando ser descubierta

Temoaya es un municipio del Estado de México ubicado al norte de la zona metropolitana del Valle de Toluca. A 2 kilómetros del centro temoayense se ubica la población de San Pedro Arriba, lugar donde se puede apreciar la destreza manual de los artesanos otomíes a través de la elaboración de tapetes anudados a mano con lana importada, los cuales están catalogados entre los mejores del mundo por su riqueza ornamental, calidad y colorido. Además, representan un rasgo distintivo de la artesanía mexiquense ante el mundo.

La habilidad de los otomíes en el ramo textil es ancestral; sin embargo, la concepción de elaborar tapetes anudados a mano fue iniciativa del Banco de México (1969), presidido en esa época por el Director General Ernesto Fernández Hurtado. Él impulsó la creación de un centro piloto para la producción experimental del tapete artesanal en Temoaya. No obstante, fue debido a la gran sensibilidad artística de los artesanos indígenas que el proyecto prosperó. Actualmente los artesanos se agrupan en una cooperativa y en talleres familiares independientes.

Reconocer

ÓRGANO INFORMATIVO DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS DEL PODER EJECUTIVO

ENERO DE 2012 • NÚM. 124 • AÑO 12 • ISSN 1665-076X

Diga NO al bullying

El gobierno estatal trabaja para prevenir la violencia escolar

Firman Estado de México y Puebla
acuerdos de **coordinación metropolitana**

Historias contadas en un hilar